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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于中国股市分析2018，中国股市分
析2022这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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2018年A股已收官，如何评价今年股市？

今年的股市创了全球跌幅第一，创了2008年跌幅的第二，不过却没有给股民创造
收益，今年9.5成的股民损失，人均亏损9.9万，也就是说按照这个亏损额度计算，
今年投资的股民一年的工资没了，贫困的股民两年的收入没了，市场活生生的实现
了炒股致贫，让很多股民在今年资产大缩水。

从年初开始至今指数跌幅1000多点，大部分个股跌幅超过30%，仅有不到一成的
股民实现了运气般的收获，成功战胜了私募和公募大佬，而大部分股民却为股市融
资做了贡献。

对于Ａ股市场，如果还是以融资为主，继续新股常态化发行，2019年也未必能让
股民开心，虽然2018年股市表现的太差，但是很多人对2019年还是很期待的，都
在期待解套，而眼下最头疼的就是后面仍然有股东在等待股市上涨减持，新股年底
过会率和发审提速，说明新股不仅常态化发行，还要加速，所以，这两座大山是20
18年股市难涨的原因之一，2019年希望可以控制。

不过，每一年都是新的周期，2018年过去了，2019年市场或许更有好的表现，这
一年股民太伤了，明年就应该让市场实现投资功能，给股民信心，恢复投资信心和
赚钱效应，股市才能走好。

2018年股市如何？

18年股市会怎样。我是不很乐观。很重要的是避开黑天鹅的冲击。

就指数而言。不会上涨多。也不会跌多。上涨很难在于权重白马股股价位于高位。
往上空间不大。调整可能时时出现。但往下空间不大。在于政策上不允许股指大跌
。否则IPO难以进行另外超级大资金抱团取暖持股。也不会容忍股价大跌。震荡波
段行情为主
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目前市场风险偏好不高。追求的目标是可得见的收益。因此对于讲故事画大饼的公
司已经不感冒。而游资炒作又受到严厉监管。炒作难度很大。停牌核查是小事。市
场操纵被查乃大事。罚没收入几倍。搁谁谁不怕。因此单纯概念炒作未来越来越少
。

另外商誉减值这个黑天鹅可能很难预防。但不得不防今天威海广泰就因为商誉减值
跌停。实际上这样个股跌停今天还有。因此对于并购资产业绩发现不如预期的公司
最好规避。等到商誉减值计提股价风险释放以后才介入。

三是减持风险不得不防。去年以来IPO常态化发行。有很多新股上市。限售股解禁
冲击不得不引以为戒像次新银行股让多少人措不及防。前几天某家公司公告减持导
致股价跌停。

四是业绩公告不如预期或者业绩出现大幅下滑的公司。对三季报尽量分析。有没有
非经常损益带来的水分。一旦公告中有非经常损益。最好小心为之。寒锐钴业虽然
高增长但增速不如预期。两个一字跌停。白马股也不是没有黑天鹅。对于股价位于
高位的权重白马股一定要注意业绩的波动如有异动尽早退出。

一些养殖公司业绩预告更难准确。一个是价格波动。另一个是疾病黑天鹅。尤其是
水产养殖。今天就爆出扇贝游走在。

18年确定性机会依然是业绩。尤其是业绩增长稳定的高科技股。机会更多一点。
这是指主营产品增加带来的主营利润增加。而不是依靠非经常损益带来的利润增长
。

2018年的股市会大涨吗？

谢邀。从两幅图分析。第一幅图：从日k线看，指数回调3300半年线这里得到支撑
，上证指数在3300点连续四天得到支撑，3300的第一安全区分析暂时正确，从上
证指数上次大跌八十个点一根阴线跌破3400点跌破10日，20日，季线，到现在已
经有6个交易日了，连续六天的成交量平均没超过2000亿，六天的时间四天止跌于
3300点且成交量大幅减少，上证指数止跌于3300点越来越确定。3300点也是半年
线的位置，半年线守得住，指数可稳。现在是12月，17年年底指数能得到支撑对1
8年来说是个好消息，但是从目前情况看大涨概率不大。

第二幅图：从月线看，18年十二个月，也就是有12根k线组成。从之前大涨一年的
牛市来看，指数能大涨一年符合大涨的情况要有一下几点，1，周期性的上涨，2，
跌久后的反弹，筑底时间久，3，连续的放量，甚至成倍的量能。从目前的情况看
，指数不符合这几种情况，那么18年大涨概率极低。
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做投资的，不一定要大涨才能解套，选好个股，选有价值的标的，熊市中也有牛股
，很多股票在熊市中也是翻了倍的。

个人观点仅供参考。

回顾2018年，你对股市有什么总结体验或者感想呢？

股票投资看似是一场门槛非常低，谁都可以参与的致富游戏，但是实践过的人都知
道投资本来就是世界上最难的工作，因为投资最终的胜利者是少数派。作为一个投
资者我非常知晓这一点，但是2018年的难度之大还是超出了想象，不过最坏的时刻
也往往预示这最美丽的机会。2018年95%的资产都在下跌，是近一百多年来最差的
一年。宽松走到了尽头，出清已经开始。

所以2018年可能是我们29年里见过的最坏的情况之一，但是又从历史的经验来看
黎明前的黑暗总是最可怕，也是损伤最大的！去年2018年偏股型基金全军覆没，更
是历史罕见，各种数据跌至谷底，股市却没有反转迹象也是令人疑虑！还记得2018
年初上证十几根阳线让大家期待牛市到来，结果却是镜花水月，做股票2018年能赚
钱真的是要靠奇迹的。

但是要知道资本市场历来牛熊轮回，春夏秋冬本就是万物的本质，无论从哪个方面
来说，目前的资本市场都是冬意凛然，活过冬天自然会迎来春天，这也是亘古不变
的真理。所以回顾2018年，我只想说，只要在股市里还有资本，就不要怕，因为6
124点买的股民在5178点都能回本甚至盈利！记住，在股市里活下来才是最重要的
，不要比谁赚得多，要比谁能赚得久！

如果您认同我的观点，请加我的关注并点赞。如果您有什么疑惑和投资建议也欢迎
私信提出，谢谢您们的支持。

关于中国股市分析2018和中国股市分析2022的介绍到此就结束了，不知道你从中
找到你需要的信息了吗 ？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

